
地創の学生にはどんな人がいるのでしょうか？
今回は実習リーダーとして活躍されている
みんさんにインタビューしてみました！

地創LIFE No.8

A：小中高で運動部であったため運動を
続けたかったことと、子どもと深く関わることが

出来る実習に入りたかったからです。

A：子どもが楽しみながら安全に
活動できることを第一に考えています。

また、目線の高さを合わせて
分かりやすい言葉を選びながら会話するなど

意識しながら活動しています。

A：実習リーダーを務める上で、一人ひとりの意見を
まとめることは大変ですが長所や特徴を

早く見つけることができるようになりました。
今後もこの経験を活かしながら
積極的に活動していきたいです。

［ゼミ］
内田ゼミ

［実習］
キッズトレーニング実習

みんさん

Q1：なぜキッズトレーニング実習に
入ろうと考えましたか？

Q2：実習を行う上で
気を付けていることはありますか？

Q3：キッズトレーニング実習での経験を
今後どのように活かしていきたいですか？

A：地創は、実習やゼミなどで
学生が主体となって行う活動が多くあります。
そのため、先生から与えられるだけでなく
自分から新しいことを見つける努力を

高校時代から行っていたので良かったと思います。

Q4：高校生の時にやっておいて
よかったことはありますか？

「キッズトレーニング実習」
→おもに幼稚園年少～小学校低学年を
対象に様々なレクリエーションや

スポーツを通じて身体を動かすことの
楽しさを体験してもらう教室の
企画・運営を行っている。

キッズトレーニング実習の
ホームページ
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